

Thema: Welt-Kopfschmerztag**Redakteur:**

Migräne erkennen und richtig behandeln

Eine Million Menschen leben in Österreich laut einer Schätzung der MedUni Wien mit Migräne. Ein Großteil davon sind Frauen. Die wiederkehrenden, starken Kopfschmerzen beeinträchtigen die Lebensqualität massiv. Umso wichtiger ist es, sie zu erkennen. Migräne sind Kopfschmerzen mit Symptomen wie Übelkeit, Erbrechen oder Lichtempfindlichkeit, sagt Christian Wöber, Leiter der Kopfschmerzambulanz am AKH in Wien. Mediziner machen darauf aufmerksam, dass es neue Medikamente zur Behandlung von Migräne gibt. Neben Medikamenten sei aber auch ein gesunder Lebensstil eine wichtige Säule der Therapie.

O-Ton: Christian Wöber (Leiter Kopfschmerzambulanz, AKH Wien)